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泉佐野市立児童発達支援センター
保育所等訪問支援事業
泉佐野市子育て支援課



（別紙６）

公表日

利⽤児童数

チェック項目 はい
どちらとも
いえない

いいえ ご意⾒ ご意⾒を踏まえた対応

1
訪問支援員からの助言や説明は、具体的でわかりやすく、取
り入れやすいものですか。

100% 0% 0%

園のカリキュラムや進め⽅を理解したう
えでアドバイスをいただいているので助
けられています。

訪問先のカリキュラム、指導計画など
を基にできる内容を考えるようにして
います。

2
訪問支援員の支援に対する知識・技術等に満⾜しています
か。

100% 0% 0%

疑問や質問に対して対応や支援⽅法（子
ども・保護者）を教えてもらっていま
す。

発達特性を踏まえながら、支援⽅法を
一緒に考えるようにしています。

3
訪問支援員は質問に対して、適時・適切に回答してくれてい
ますか。

100% 10% 0%

分かりやすかったです。 質問に対しては、その場や次回までに
考えて回答させていただいています。

4
保育所等訪問支援を利⽤したことで、課題や困りごとが解消
または軽減されましたか。

100% 0% 0%

話を聞いてもらい共感してもらえること
で、手探りの支援が明確になっている。

訪問先で提案したことの実践をお願い
し、その後の子どもの姿を共有して一
緒に考えるようにしています。

5 事業所からの支援に満⾜していますか。
100% 0% 0%

保護者の支援についても相談できてい
る。

保護者支援や子どもの姿など、課題を
クリアしていけるように一緒に考える
ようにしています。

・毎回の保育観察は、同じ時間に訪問してくれるので、成⻑など⽐較しやすいと思う。訪問支援と園が、情報
を共有し、保護者に同じ内容を伝えているところが良い。⾏事等の時は考慮してくれていますが、⽉２回の訪
問は間隔が短いと感じます。
・毎回丁寧に教えていただき有難うございます。
・今回の訪問を利⽤させていただいたことで、訪問支援員さんを通して保護者の⽅の思いを知ることができた
ので良かったです。
・体操服のズボンを履き替えられるようになりました。関わり⽅、距離の取り⽅などでかなり落ち着くことが
できました。学校としては、有難い支援を受けることができました。
・来校していただける日程により時間割の操作が必要なことがあったのに、うまくできなかった時にご迷惑を
おかけしたことがあったようで…すみませんでした。
・いつも的確なご助言、ご指導有難うございます。今後ともよろしくお願いいたします。
・様々な視点から助言いただき、より充実した支援につなげることができました。また、専門的なアドバイス
もいただくことができたので来年度に引継ぎをしていきたいです。
・教職員や保護者の相談、困りごと等に対し、いつも丁寧に助言や説明をしてくださり、たくさんお⼒添えを
いただき感謝しております。今後ともよろしくお願いいたします。

・基本は、⽉２回の訪問になっているが、子どもの状況や訪問先の⾏事等を配慮して訪問を実施していま
す。訪問先の思い、保護者の思いを合わせ、子どもさんの発達特性を踏まえていきながら、子どもにとっ
てより良い支援を今後も一緒に考えていきたいと思います。
・カンファレンスの時間については、授業（保育）観察後に実施する、別日に実施するなど、訪問先の先
⽣⽅の都合の良い日に設定しています。また、保護者報告後、共有が必要な内容がある場合は、電話など
で共有しています。
・訪問時でなくても、子どもの姿で困ったことがあった場合には、一緒に支援⽅法を考えるようにしてい
ます。

泉佐野市⽴児童発達支援センター

 ７年   ４⽉   21日

     ７年   ２⽉   28日   回収数１０

その他のご意⾒ ご意⾒を踏まえた対応

事業所名

訪問先施設からの事業所評価の集計結果公表


